

Voici l'indication des planches qui accompagnent la V<sup>e</sup> partie et qui ne sont que des copies de plans et vues déjà publiés par Simon Maupin et Israël Silvestre :

1<sup>o</sup>. — *Une carte du Gouvernement General du Lyonnais, suivant les derniers Estats Generaux, ou sont Le Lyonnais, Forez, Beaujolais, Bourbonnois, Auvergne, La Marche, etc.*

Entre les traits extérieurs du cadre, cette carte, assez détaillée du reste, a 367 millimètres de largeur, par 278 de hauteur.

Les longitudes et latitudes tracées sur les bords ne sont pas exactement indiquées : Ainsi, la latitude de Lyon ne serait, d'après cette carte, que de 45° 22' environ, tandis qu'elle est en réalité de 45° 45' 45". Mais à cette époque les instruments et les méthodes en usage pour la détermination des positions géographiques étaient loin de présenter le degré de précision de ceux employés actuellement.

2<sup>o</sup>. — *Prosp. desz Schlosses de Bourbon-L'Archambaut (4).*

Vue renfermée dans un cadre de 282 millimètres de largeur, par 188 de hauteur.

3<sup>o</sup>. — *Plan de Lyon.* Dans le ciel, au milieu, les armes de France et de Navarre ; à droite, le blason du marquis de Villeroy, et à gauche, celui de la ville. Le nom de la cité en latin et en français : LVGDVNVM, LYON.

Au bas et à gauche, un index comprenant 70 numéros

---

sous ce titre : *Lyon au XVII<sup>e</sup> siècle, extrait de l'Itinéraire en France et en Belgique, d'Abraham Goltz.* Lyon, 1877. Nous y renvoyons le lecteur.

(4) *Prospect. desz Schlosses.* Vue du château.